

Québec, le 17 janvier 2022

Prix des professeurs du Département de réadaptation en ergothérapie

Cher donateur,

Cette lettre de remerciements a pour but de faire suite à ma sélection comme récipiendaire du Prix des professeurs du Département de réadaptation en ergothérapie pour l'année scolaire 2021-2022. Je vous envoie mes remerciements les plus chers.

Cette bourse signifie beaucoup pour moi. En effet, avec la dernière année scolaire pleine de rebondissements et de vagues (je ne peux m'empêcher de faire le jeu de mots), il était parfois difficile de garder une grande motivation. J'ai fait de mon mieux pour garder le sourire, tout en essayant de faire sourire mes camarades de classes et mes enseignants. Le fait de me faire choisir parmi tant d'étudiant(e)s talentueux me rend très fier. Cette bourse me permet également de bien commencer cette session d'hiver, soit la dernière de mon baccalauréat en ergothérapie. J'ai bien hâte de transporter toute cette énergie positive avec moi lors de la poursuite de mes études à la maîtrise en ergothérapie.

Je tiens également à remercier tous les professeur(e)s, les enseignant(e)s et les chargé(e)s de cours qui ont su nous offrir le meilleur d'eux-mêmes afin que mes collègues de cohorte et moi-même puissions en apprendre le plus possible malgré les différentes restrictions. Vous avez su nous motiver et vous adapter au travers des problèmes de réseaux, des problèmes de diaporama, des questions, des mauvaises blagues d'étudiant(e)s et plusieurs autres afin que le tout se passe de la meilleure façon possible. Vous êtes d'excellents modèles pour nous, les étudiant(e)s.

Je vous remercie encore une (ou mille) fois pour cette bourse et cet honneur.

Jean-Benoît Rancourt
Étudiant en ergothérapie